

DESCRIPCIÓN DE LAS ASIGNATURAS DEL DEPARTAMENTO DE DIBUJO

4º ESO - Economía y Emprendimiento: La materia de Economía y Emprendimiento aparece por primera vez en cuarto curso, desempeñando un papel de introducción del alumnado a saberes fundamentales que necesitará utilizar a lo largo de su vida y que le ayudarán a tomar decisiones adecuadas. Esta importancia implica la necesidad de que el alumnado adquiera conocimientos económicos y financieros que le permitan estar informado y realizar una adecuada gestión de los recursos individuales y colectivos para poder mejorar su calidad de vida, el progreso y el bienestar social. En esta materia se abordan conceptos básicos de economía, como la oferta y la demanda, la gestión de recursos, el consumo responsable, así como aspectos relacionados con el emprendimiento, como la creación y gestión de empresas.

4º ESO - Unión Europea: El propósito principal de esta materia es fomentar entre el alumnado la comprensión del contexto europeo, del patrimonio y sus valores comunes. Asimismo, forma parte de este propósito intensificar la sensibilización respecto de la unidad y la diversidad social, cultural e histórica de la Unión y los Estados miembros, analizando sus orígenes, valores y funcionamiento como institución política. En esta asignatura se estudia el funcionamiento, la historia y las instituciones de la Unión Europea, así como sus políticas y su impacto en los países miembros.

4º ESO - Formación y Orientación Personal y Profesional: Esta materia propone, por una parte, una aproximación al conocimiento de lo humano a partir de disciplinas que lo analizan y enfocan desde perspectivas complementarias: en primer lugar, desde el conocimiento de los procesos biológicos, mentales e intelectuales que regulan la conducta, la cognición, el aprendizaje y las emociones; en segundo lugar, desde el conocimiento del individuo como parte de una construcción cultural, y en tercer lugar, desde el análisis de los elementos que definen las organizaciones sociales y los grupos humanos constituidos dentro de las distintas culturas. Esta materia tiene como objetivo ayudar a los estudiantes a desarrollar habilidades personales y sociales, así como a tomar decisiones sobre su futuro académico y profesional. Se exploran temas como la autoconciencia, la autoestima, la toma de decisiones y la planificación de la carrera.

1º Bachillerato - Economía, Emprendimiento y Actividad Empresarial: La materia de Economía, Emprendimiento y Actividad Empresarial parte del estudio del individuo y de la sociedad en que se producen sus interacciones económicas. Estos procesos son complejos y difíciles de predecir, pero a través de las ideas y proyectos de emprendimiento, así como de su realización mediante la actividad empresarial, se puede mejorar la sociedad en que vivimos, controlando los efectos secundarios que produce el desarrollo. Es por tanto fundamental desarrollar en el alumnado una cultura y forma de pensar económicas, emprendedoras y empresariales que permitan comprender y tomar decisiones para afrontar los retos del siglo XXI como ciudadanos responsables. Esta asignatura profundiza en los conceptos económicos estudiados en 4º de ESO, centrándose en el análisis económico, la

actividad empresarial y el emprendimiento. Se estudian temas como la competencia, la estructura de mercado, la innovación empresarial y la creación de empresas.

1º Bachillerato - Economía:

La economía es una ciencia social que tiene como objeto de estudio al individuo y a la sociedad en sus interacciones económicas. Estos procesos son complejos y difíciles de predecir por los continuos cambios que se producen en nuestra sociedad actual y la necesidad de controlar los efectos secundarios que produce el desarrollo. Es por tanto fundamental desarrollar en el alumnado una cultura y un pensamiento económicos, que permitan comprender y tomar decisiones para afrontar los retos del siglo XXI como ciudadanos responsables. En esta materia se profundiza en los principios fundamentales de la economía, abordando temas como la teoría del valor, la oferta y la demanda, la inflación, el desempleo, las políticas económicas, entre otros. Se busca proporcionar una comprensión más avanzada de cómo funcionan los sistemas económicos.